

実りの秋・・・いろんな経験からたくさんの学びを!!

冬の訪れを感じる程、すっかり秋が深まってきている11月です。11月実施の3年生と 2年生の見学旅行も無事に終了し、全学年の校外への旅行が終わりました。

「実りの秋」という言葉があるように、子どもたちも学校生活や地域の中で、いろいろな 経験を通して、たくさんの学びをしています。

【つもり文芸まつり】

○4年ぶりに「つもり文芸まつり」が12日 に開催されました。小学校からは、3・4 年生の子どもたちが出場し、「花笠音頭」 を披露しました。

【就学時健診】

○13日は、次年度入学してくる子ども たちの「就学時健診」がありました。 5年生の未就学児の子どもたちをサポ ートする姿はとても頼もしかったです。



【あいさつのぼり旗】

- ○子どもたちから募集した言葉が「のぼり旗」になりました。 (低) みんなが げんきになるような あいさつをしよう
 - (中) あいさつは みんながきもちい ことばだよ
 - (高) あいさつは すればつもりに えがおさく 廊下や教室入り口に設置しています。挨拶の輪がさらに 広がるといいですね。

【サツマイモ収穫!!】

○1,2年生が15日(水)に伍三郎農園の芋掘りを行い ました。大きく育ったサツマイモに大歓声。友だちと協 力しながら、たくさんのお芋を掘り出していました。 保護者、地域の皆様、途中、イノシシ対策の柵を囲って いただくなど、苗の提共から収穫までの手入れ、大変お 世話になりました。



